

## Un projet artistique au cœur de la ville d'Évry-Courcouronnes, réalisé avec une peinture technique du Groupe Théodore, pensée pour durer

Spécialiste des fresques hors normes, **PALM - Peint A La Main**, poursuit sa mission : **intégrer l'art là où on ne l'attend pas**. À Évry-Courcouronnes, le terrain des Coquibus devient un nouveau symbole de cette vision. L'entreprise qui a récemment réalisé des chantiers tels qu'un terrain de basket pour les JO 2024 ou encore une publicité peinte pour Adidas et Karim Benzema, a aujourd'hui collaboré avec la Maire d'Évry-Courcouronnes, pour la réalisation d'une **œuvre d'art unique** sur des terrains de basket de la ville.

Le choix de l'artiste Olivier Swiz, connu pour son travail structuré et coloré, renforce l'ambition de faire de ce lieu un espace inspirant, inclusif et accessible à tous. Après avoir exploré différentes poses, Olivier Swiz s'est inspiré des mouvements des basketteurs pour insuffler du dynamisme à son œuvre.

À travers sa technique du collage, il a tracé :

- Des lignes obliques, évoquant la course fluide des joueurs.
- Des lignes plus saccadées, traduisant les fentes et les arrêts brusques.
- Des aplats colorés, compartimentant l'espace et renforçant l'impact visuel.

Structurée par des lignes de force horizontales et verticales, la composition souligne la forme du terrain et ses délimitations, jouant sur des contrastes forts pour une lecture percutante au sol et une dimension picturale saisissante vue du ciel.

